
Horodatage Prénom Nom Établissement d'enseignementAdresse courriel professionnelleÉtiez-vous présent à la rencontre du 17 novembre dernier?De façon générale, êtes-vous satisfait du nouveau format utilisé lors de l'assemblée générale annuelle du 17 novembre dernier (ateliers et tables de discussions après une AGA condensée en matinée)?Avez-vous aimé l'horaire de la journée?Si vous avez répondu non à la question précédente, veuillez préciser : Avez-vous aimé la durée de la rencontre et des ateliers?Si vous avez répondu non à la question précédente, veuillez préciser :Avez-vous aimé les sujets des ateliers proposés? Si vous avez répondu non à la question précédente, veuillez préciser :Avez-vous d'autres commentaires et/ou suggestions concernant la rencontre du 17 novembre dernier?Lors du dernier atelier de la journée, l'idée de former un groupe de travail pour créer des capsules vidéos sur la littératie financière et de répertorier les meilleurs outils disponibles (dans le but d'en faire bénéficier les membres de l'AQRAFE). Seriez-vous intéressé à participer à ce comité de travail? Si oui, un membre du comité exécutif prendra contact avec vous.
2017-12-12 11:36:55 Francis Brousseau Université Laval francis.brousseau@bbaf.ulaval.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Nous aurions eu besoin de plus de temps pour les ateliers du matin.Oui Non
2017-12-12 13:38:54 Yan Martel UQTR Yan.Martel@uqtr.ca Oui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Non
2017-12-12 15:29:54 Yong Yang ÉTS yong.yang@etsmtl.ca Oui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Non. Non
2017-12-13 20:15:56 Chantal Noël Polytechnique Montréal Chantal.noel@polymtl.ca Oui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Non
2017-12-14 08:27:29 Bronwyn Rice université McGill bronwyn.rice@mcgill.ca Oui Oui, très satisfait Oui Oui Oui non Non
2017-12-14 08:52:24 Gilles Godin Université de Sherbrooke gilles.godin@USherbrooke.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Non
2017-12-14 09:04:31 Cristina Teut Université Concordia cristina.teut"concordia.ca Oui Oui, satisfait Oui Oui Oui Oui
2017-12-14 09:06:47 Christian Gingras Université Laval christian.gingras@bbaf.ulaval.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Quelques ateliers auraient pu être plus longs. Un atelier était en trop petit groupe et donc moins évident pour développer des échanges riches.Non
2017-12-14 09:11:51 Cathy Royer Cégep Garneau croyer2@cegepgarneau.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Oui J'aurais une proposition qui concerne l'accueil des nouveaux conseillers à l'aide financière. Il n'était pas toujours évident pour nous de comprendre tout le langage en lien avec l'aide financière, surtout lors de l'assemblée le matin. Nous nous sommes adaptés, mais ma suggestion serait surtout  d'expliquer les acronymes. Il était peut-être pris pour acquis que toutes les personnes présentes étaient au même niveau de compréhension. Non
2017-12-14 09:17:34 Lily Houde Cégep de Chicoutimi lilyhoude@cchic.ca Oui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Tenter d'intégrer davantage les collèges.Non
2017-12-14 09:45:43 Elizabeth Perez Université de Montréal elizabeth.perez@umontreal.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Très bonne formule! Non
2017-12-14 09:54:48 Isabelle Dalceggio Université de Montréal isabelle.dalceggio@umontreal.caOui Oui, très satisfait Oui Oui Oui Oui
2017-12-14 11:22:43 Olivier Ringuet École de technologie supérieureolivier.ringuet@etsmtl.ca Oui, par visio-conférence. Oui, très satisfait Oui Oui Oui Non
2017-12-14 13:28:28 Juliette Perri UQAM perri.juliette@uqam.ca Oui Oui, satisfait Oui Oui Oui Non
2017-12-14 13:43:51 Suzanne Méthé Cégep Saint-Jean-sur-Richelieusuzanne.methe@cstjean.qc.caOui Oui, satisfait Oui Oui Oui Considérant la distance à parcourir pour se rendre à la rencontre, il pourrait être intéressant d'organiser une seule rencontre annuelle des membres de deux jours et terminer la rencontre de la deuxième journée plus tôt pour éviter l'heure de trafic. J'allongerais aussi la durée de certains ateliers. On pourrait aussi inviter les membres à séjourner à un même hôtel et organiser une activité de réseautage le soir du coucher. Oui
2017-12-18 12:38:58 Monique Lussier Cégep Marie-Victorin monique.lussier@collegemv.qc.caOui Oui, satisfait Oui Oui Oui La sous-représentation des cégeps (mode de financement de cégeps inadéquat qui occasionne des répercussions négatives sur les postes budgétaires alloués au déplacements, le fait que, généralement, le bureau d'aide financière se limite bien souvent à un seul individu et finalement, le fait que le corps d'emploi des responsables de bureaux d'aide financière est à géométrie variable: conseiller à la vie étudiante, technicien et même agent de bureau,) est une donnée incontournable qui occasionne un déséquilibre entre les représentants présents. C'est donc plus difficile de faire valoir nos besoins dans ce contexte. Je crois que l'exécutif de l'AQRAFE doit avoir à l'esprit cette réalité car sinon, le peu de membres présents risque de diminuer, ce qui serait une catastrophe à mon avis car nous devons travailler en concertation université/cégeps si nous voulons que nos besoins et réalités soient entendus tant au niveau politique qu'au niveau technique par l'AFENon
2017-12-20 16:37:23 Sébastien Dubé UQAR, campus de Lévis sebastien_dube@uqar.ca Oui Oui, très satisfait Oui Non Les sujets proposés étaient très intéressants, mais cela a eu pour effet que le temps alloués ne fût pas suffisant. Je crois que l'on devrait prévoir au moins une heure par atelier. On devrait aussi prendre en compte le nombre de personne par atelier, car plus il y a de monde, plus les discussions sont longues et animées; et on finit par manquer de temps.Oui Non


